

Satisloh fortalece su liderazgo en la región

Después de seis años de liderazgo al frente de Satisloh en la región, expresamos nuestro más sincero agradecimiento a **Luis Cerqueira** por toda su dedicación y valiosa contribución durante este período. Luis asume ahora un nuevo y desafiante cargo como **Country Manager de EssilorLuxottica México – Professional Solutions**.

Con esta transición, damos la bienvenida a **Javier Flórez**, quien asumirá la presidencia de Satisloh. Con más de 20 años de experiencia en el sector óptico y más de una década formando parte de nuestro equipo, ha construido relaciones sólidas con nuestros clientes y posee un profundo conocimiento del mercado, especialmente desde su papel como Director de Ventas de Satisloh para Latinoamérica y El Caribe.

Él es Optómetra de la Universidad de La Salle de Bogotá de Colombia, con un Executive MBA de la Fundação Dom Cabral de Brasil, y adicionalmente con estudios en Finanzas, Gerenciamiento General, Estrategia de Negócios e Innovación para la Sostenibilidad, por lo que combina una sólida formación académica con una amplia experiencia en liderazgo y desarrollo del negocio.

Hasta finales de diciembre, **Luis Cerqueira y Javier Flórez** trabajarán juntos en un proceso de transición cuidadosamente estructurado, garantizando la continuidad total de las operaciones. A partir de enero, **Javier Flórez** asumirá plenamente el liderazgo, reforzando nuestro compromiso con la cercanía, la calidad y la colaboración en cada interacción con nuestros clientes.

Seguimos firmes con la misma dedicación y excelencia que ya nos caracteriza — ahora fortalecidos por la experiencia y el liderazgo de **Javier Flórez**.